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Texte de la question

M. Jérôme Rivière appelle l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et
de la recherche sur la question des effectifs des professeurs dans l'enseignement privé. Il semblerait que, pour
la rentrée 2007, 400 suppressions de postes soient prévues du fait de la suppression de 2 000 postes dans
l'enseignement public et quel'enseignement privé représente 20 % de l'enseignement public. Ce mode de calcul
semble injuste du fait qu'il lie proportionnellement les effectifs des enseignants par un pourcentage qui mériterait
certainement d'être réétudié tant l'enseignement privé semble séduire de plus en plus de parents d'élèves. Il lui
demande si un nouveau mode de calcul est à l'étude ainsi que les prévisions de la taille des effectifs du corps
enseignant dans l'enseignement privé et public pour la rentrée 2007.

Données clés

Auteur : M. Jérôme Rivière
Circonscription : Alpes-Maritimes (1re circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 117765
Rubrique : Enseignement privé
Ministère interrogé : éducation nationale
Ministère attributaire : éducation nationale

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 6 février 2007, page 1189

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/12/questions/QANR5L12QE117765
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA2579

